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Anfragen, Anregungen, Antworten zum Haushalt 2018 – B-6325/2018 

 
öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
 
23. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und 
Sport am 31.01.2018 
 

 5.1. Haushaltssatzung 2018 mit ihren Bestandteilen und Anlagen 
Vorlage: B-6325/2018 

  
Herr F. Thier möchte wissen, warum bei den Stromkosten auf Seite 114 ähnliche Ansätze 
wie zum Vorjahr eingetragen sind. Durch das Energiesparprojekt sollte angenommen 
werden, dass Strom eingespart wird und dadurch die Kosten geringer werden. 
 
Frau Malter erklärt, dass das Fachamt jährlich eine Hochrechnung anhand des Verbrauches 
ermittelt wird. In der Hochrechnung sind noch keine Einsparungen enthalten, da es noch 
keine Vergleichswerte hierzu gäbe. 
 
Des Weiteren möchte Herr F. Thier wissen, warum die Personalkosten im HeimatMuseum 
gesunken sind.  
 
Herr Seifert erklärt, dass dies mit dem altersbedingten Ausscheiden von zwei 
Mitarbeiterinnen aus dem Fundus zu tun habe.  
 
Zur Frage von Herrn F. Thier, ob es im HeimatMuseum keinen Personalbedarf gäbe, 
antwortet Herr Seifert, dass diese Stellen im Vorfeld nur befristet waren. 
 
Frau Dr. Migulla möchte wissen, warum die Schulmittelkosten an der Oberschule gestiegen 
sind. 
 
Herr Seifert erklärt, dass diese Kosten eine schülerbezogene Pauschale seien und daher 
bei einer höheren Anzahl von Schülern steige. 
 
Des Weiteren möchte Frau Dr. Migulla wissen, warum die Sach- und Dienstleistungskosten 
im HeimatMuseum gestiegen sind. 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 
 
Antwort der Verwaltung vom 07.02.2018:  
 
Die Steigerung um 4.000 € ist in folgendem Vorhaben begründet: Integration der Chronik in 
die Eingangspräsentation des Heimatmuseums. Es liegt ein unverbindliches Angebot für 
diese Aufgabe vor. Darauf basiert die Planung. 
 
 
 
 



   

Weitere Fragen zum Haushaltsplan der Fraktion DIE LINKE/BV folgen schriftlich, so Frau Dr. 
Migulla und Herr F. Thier. 
 
Herr Guhlke fragt, ob sich die Verwaltung bereits die von ihm im GSÖ-Ausschuss 
empfohlene Internetseite der Gemeinde Nuthetal angeschaut habe. 
 
Herr Troch informiert, dass die Internetseite angeschaut wurde und versucht wird, Kontakt 
mit der Gemeinde aufzunehmen.  

 

 

 

Vertei ler:  Stadtverordnete, sachkundige Einwohner des Ausschusses, 
BM,10,11,13,14,20,32,60,61,66,68,80,PR,OV,SF 
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